



Jorge Álvarez Máynez señala a Fiscalía de NL como instrumento político del PRI y PAN



El diputado federal de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, acusó al PRI y PAN de Nuevo León por supuestamente utilizar la Fiscalía General de Justicia del Estado, a cargo de Pedro Arce, como instrumento político.

"Qué vergüenza que se les haya olvidado, utilizar la Fiscalía como un instrumento político; hay 28 investigaciones contra funcionarios del Gobierno de Nuevo León que han estado 725 horas en audiencia porque tienen al Fiscal a sus órdenes y no al servicio de las víctimas", dijo el emecista.

"No es una Fiscalía de Justicia, sino una Fiscalía política y necesitan defenderla, pero por eso en el 24 se van a terminar de ir, se van a terminar de ir de México, de Nuevo León y de todo el país y el antídoto para que eso suceda es Movimiento Ciudadano porque vamos a seguir nosotros concentrados en dar resultados", agregó Álvarez Máynez. [...]

[Jorge Álvarez Máynez señala a Fiscalía de NL como instrumento político del PRI y PAN \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)